まちの話

シャワーペンチ2脚を 寄贈していただきました



児童からシャワーベンチを受け取る町長

笠松小学校「まごころ贈呈式」

1月29日、笠松小学校で「まごころ贈呈式」が行われ、児 童代表から広江町長に手渡されました。

笠松小学校の児童会では、ボランティア活動の一環として アルミ缶回収の収益金で、毎年、町内の福祉施設に必要な 品物を寄贈しています。

今年は、福祉会館の浴場で使用できるシャワーベンチ 2脚を寄贈していただきました。

附

靐

【社会福祉事業費として】 大栄食品株式会社 現金 5.000.000円 町では、ご趣旨に沿うよう活用させていただきます。 匿名 現金 1万円 匿名 現金 1万円

24-48 PUID-85

第38回新春ファミリーマラソン 大会結果



競馬場を走る参加者

町体育協会主催の「第38回新春ファミリーマ ラソン大会」が1月24日、笠松競馬場で開催され ました。

ふだん入ることができない競馬場の走路をコー スとして行われ、県内外にも広く知られ、参加者を 含む約800人の方々が来場され、マラソンやジョ ギングを楽しみました。

また、最後に特別レースとして、4人1組で行う 騎馬レース「ありゃま記念」を開催し、大いに盛り 上がりました。

			(敬称略)
種目	1 位	2 位	3 位
4年生以下男子の部	松本 正悟	若林 晃生	脇田 朋成
ッ 女子の部	大洞 真央	本間 凛々	森 絢音
5年生男子の部	三宅 陸斗	新川 大智	加藤 舜也
〃 女子の部	若村 芽映	加藤 涼夏	大下 晴可
6年生男子の部	湊 将悟	村脇 凱	星野 祐輝
〃 女子の部	柿澤 花咲	堀井 陽香	畠山紗葵理
中学生男子の部	森 裕哉	髙田 朋生	岩本 海成
〃 女子の部	松本 怜香	髙田 明伽	箕浦 有海
一般男子の部	浜野 雄大	和田 大輔	村瀬 聖
〃 女子の部	松本 香里	浜野 綾音	岩井 友紀
ありゃま記念			
小学生の部	今伊勢西	精華 スポーツクラブ	羽栗 野球チーム
一般の部	岐阜工業 野球部B	岐阜工業 レスリング部	岐阜工業 野球部A